
ご意見ＢＯＸ

おはよう保育園  花咲町 

2024年度

いただいたご意見 新年度、職員の名前が分からないので、名札を付けてほしいです。

当園の回答 来年度より検討します。

いただいたご意見

掲示を見忘れてしまったり、お休みが続いたりすることもあるため、伝達事項などを

コドモンで一斉配信してほしいです。

当園の回答
日々の細かなお知らせを一斉配信することはしていませんが、必要に応じて配信をし

ています。

いただいたご意見
提出書類などのコドモンでの提出などができたらと思います。

園だより等も電子化されるとうれしいですが、紙の配布も欲しいです。

当園の回答 園だよりの電子化等、対応可能なものは今後検討していきます。

いただいたご意見 おむつのサブスクについて導入はありますか。

当園の回答 2024年10月から導入していますので、ご活用いただければ幸いです。

いただいたご意見
生活発表会の座席について、平等になるように、当日くじ引きをしていると聞きまし

たが、家族を隣にすることは難しいでしょうか。空席に移動している人もいました。



当園の回答 今回のことを踏まえ、座席の設置方法や観覧方法などを検討していきます。

いただいたご意見 園内カメラをつけてほしいです。また、設置時期が分かれば教えてほしいです。

当園の回答 園内カメラの設置は検討いたします。（2025年3月末に設置予定）

いただいたご意見 懇談会について、保護者同士で雑談など、話せる時間がもっとあると嬉しいです。

当園の回答

仕事帰りのお忙しい中での出席していただいているため、事前にアンケートを取り、

懇談会で話したいことをお聞きしてから実施しています。

今後、保護者同士の懇談の場が設けられるよう時間配分など検討していきます。


